

## Primero ganaré el debate y luego la gubernatura del Edomex: Del Moral

**SILVIA CHÁVEZ, RENÉ RAMÓN  
Y LEOPOLDO RAMOS**  
CORRESPONSALES

“¡Le vamos a ganar el debate! y luego vamos a arrasar en la elección del 4 de junio!”, aseguró Alejandra del Moral Vela, candidata a la gubernatura del estado por la coalición PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza, en los municipios de San Felipe del Progreso y Jocotitlán, pues el 20 de abril será el primer debate con su adversaria Delfina Gómez, abanderada de la coalición Morena-PT-PVEM.

Arengó: “¡valientes no se cansen, salgan y hagan lo que saben hacer,

conquistar corazones mexiquenses!, ¡Valientes mexiquense, la patria los llama!, ¡Vamos a ganar!”.

En San José del Rincón, El Oro, San Felipe del Progreso, Jocotitlán e Ixtlahuaca, Del Moral hizo promesas acordes con las necesidades de cada localidad y llenó plazas y espacios a los que llegó con sus propuestas de campaña.

### **Delfina Gómez: intensa gira por la zona de los Volcanes**

Delfina Gómez, candidata de la coalición Morena-PT-PVEM, tuvo ayer una intensa gira por la región de los Volcanes, donde encabezó un encuentro con campesinos, partici-

pó en mítines masivos con simpatizantes de Amecameca, Ayapango y Tlalmanalco y concluyó actividades en Chalco.

En Amecameca señaló que “ya basta de tanta indolencia y abuso de poder” y pidió a los militantes “aguantar de aquí al día de la elección, mostrar dignidad y salir a votar el domingo 4 de junio, a pesar de las amenazas, intimidaciones o el reparto de tarjetas y estufas, como ocurre en este municipio, donde gobierna el PRI”, denunció.

Habló de sus propuestas de gobierno enfocadas a la seguridad alimentaria y el agua, de combatir la violencia de género así como de hacer eficiente la atención en

los centros de justicia de la Fiscalía General de Justicia estatal.

Antes, Higinio Martínez, líder del grupo texcocano, presentó a la cuarta regidora Helen Juárez, del PRD, y a Marco Antonio Barragán, de Redes Sociales Progresistas, del municipio de Atlautla, quienes renunciaron a sus respectivos institutos políticos y se sumaron a Morena. Sin embargo, entre la multitud se lanzaron consignas de rechazo a la adhesión de ambos políticos.

### **Aspirantes en Coahuila se alistan para encuentro**

Los aspirantes al gobierno de Coahuila, Manolo Jiménez Sali-

nas, de la alianza PRI, PAN, PRD; Armando Guadiana Tijerina, de Morena; Ricardo Mejía Berdeja, del Partido del Trabajo y Lenin Pérez Rivera, de la alianza del Partido Verde Ecologista de México y el partido estatal Unidad Democrática, confirmaron su asistencia este domingo al primero de los dos debates organizados por el Instituto electoral del Estado, de cara a la elección del 4 de junio.

La sede dispuesta para este encuentro es el teatro Nazas, en Torreón. Los temas del debate son finanzas, rendición de cuentas y transparencia, agua y desarrollo sustentable y educación, niñez y juventud.



Alejandra del Moral advirtió que será favorecida el 4 de junio.

## ALEJANDRA DEL MORAL

# “Voy a ganar el debate y la elección”

ELIZABETH RÍOS

**De gira por El Oro, la candidata de la coalición “Va por el Estado de México” dijo que trabajará con los diversos órdenes de gobierno**

**S**AN FELIPE DEL PROGRESO, Méx.- Apoyos al campo mexicano, a la Universidad Intercultural del Estado de México y al Hospital General de San Felipe del Progreso, fueron algunos de los compromisos que Alejandra del Moral, candidata de la coalición “Va por el Estado de México” conformada por el PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza realizó ante militantes y simpatizantes de la región norte.

“Apoyo al campo en esta región que es muy importante y queremos que el fertilizante llegue a tiempo”, dijo.

También prometió semilla mejorada y construir bordos de agua en beneficio del campo mexiquense.

Asimismo, aseguró que de ser respaldada con el voto ciudadano el próximo 4 de junio, incentivará el turismo a fin de que el Estado de México sea uno de los principales lugares a visitar en el centro del país.

“Reactivar el parque ecoturístico de la comunidad El Mogote y la barranca de Tultenango, además de capacitar y brindar apoyo a los prestadores de servicios turísticos para que siga siendo El Oro uno de nuestros baluartes mexiquenses”, externó la candidata a la gubernatura del Estado de México.

En este contexto, Alejandra del Moral aseguró que a su llegada al gobierno estatal impulsará pavimentación de la vialidad que conecta a las comunidades de La Nopalera y El Mogote con la autopista Mé-

xico-Guadalajara, de igual forma trabajará de la mano con autoridades municipales para rehabilitar y mejorar el servicio de agua potable.

“Aquí en El Oro quiero decirles vamos a trabajar de la mano con la presidenta municipal y también lo tengo que decir porque vamos a ganar y vamos a tener que trabajar un año con el presidente de la República y si trabajamos en unión, ¿quién le va a ir bien?: a todos”, externó.

### EN SAN FELIPE

En su visita a San Felipe del Progreso, la priista externó que impulsará la edificación de los Pueblos Originarios, además de que impulsará la rehabilitación de distintas vías de comunicación en ese municipio en beneficio de las y los ciudadanos.

“Hoy correspondió a este gran honor que me hace San Felipe del Progreso para implementar las siguientes acciones en el

## PROPUESTAS

- **Reactivar el turismo** en El Oro
- **Impulsar programa** permanente de bacheo
- **Reactivar el parque ecoturístico** de la comunidad El Mogote y la laguna de Tultenango
- **Realizar acciones** para la infraestructura carretera
- **Llevar a cabo** dotación de agua
- **Seguro al Desempleo**
- **Apoyar al campo**

municipio: crear la casa de los pueblos originarios para seguir fomentando las tradiciones y la lengua indígena”, sostuvo la candidata.

En locotitlán, Del Moral se comprometió con productores del campo.

“Vamos a apoyar al campo con fertilizante para los productores y a tiempo, queremos semilla mejorada para que tengan mejores cultivos, que tengamos más bordos para la captación de agua y extender el seguro agropecuario que es algo muy importante”, aseguró la candidata a gobernadora por el PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza.

En su gira por Ixtlahuaca, se comprometió en la construcción de tres Unidades Deportivas, así como fortalecer los trabajos de bacheo para tener mejores avenidas y también en que se cuente con mayores intérpretes de la lengua materna en diversos espacios públicos, como el que se brinda en materia de acceso a la justicia.

En materia ambiental, aseguró que fortalecerá las actividades productivas de Ixtlahuaca con la implementación de programas de invernadero para sacar adelante a las familias del municipio.

A unos días de realizarse el primer debate entre candidatas a la gubernatura del Estado de México, Alejandra del Moral Vela aseguró que primero ganará el debate y después la gubernatura del Estado de México.

Ante simpatizantes y militantes de los partidos de la coalición que encabezaba, Alejandra del Moral sostuvo que ella será quien gane el debate que organiza el Instituto Electoral del Estado de México, que se llevará a cabo el próximo jueves 20 de abril.

“El jueves vamos a tener el primer debate y con educación, con conocimiento, pero sobre todo con un gran amor a esta tierra y con altura de miras, vamos a ganar el debate y vamos a ganar la elección”, aseguró la priista Alejandra del Moral. **(Con información de Adriana García)**

# Cercanía ofrece Del Moral a indígenas

## REDACCIÓN

“Los pueblos originarios son parte fundamental del Estado de México, son nuestro origen, nuestra raíz y tendrán una gobernadora cercana para trabajar de la mano con ustedes”, afirmó Alejandra Del Moral, candidata del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza a la gubernatura mexiquense.

En el día 13 de campaña visitando a los vecinos de San José del Rincón, subrayó que conoce el territorio mexiquense como la palma de su mano, “conozco perfectamente San José del Rincón y a la gente mazahua y le serviré a mi casa, que es el Estado de México”.

Ante cientos de militantes y simpatizantes de los partidos políticos de la alianza Va por el Estado de México, Del Moral Vela se comprometió a apoyar más al campo mexiquense, mediante diversas acciones como la entrega de fertilizante gratuito a tiempo y semillas mejoradas para tener mejores cultivos en la entidad.

También propuso construir bordos de captación de agua para los cultivos e incrementar el presupuesto del campo, “para que así las

familias productoras se beneficien y prosperen”.

Escuchando las voces de las y los jóvenes congregados en San José del Rincón, la exalcaldesa se comprometió a construir la Unidad Deportiva municipal y así tener un espacio dedicado a las prácticas y entrenamientos que demandan los vecinos.

Del Moral Vela, como gobernadora cercana a la ciudadanía, trabajará de la mano con los ayuntamientos y, en el caso de San José del Rincón, dijo, concluirá varios tramos carreteros que son de suma importancia para la conectividad del municipio.

Además de concluir la construcción del rastro municipal e impulsar los trabajos para el corredor eco turístico que permitan una mejor comunicación de la ruta de la mariposa Monarca.

Por último, se comprometió que durante su gobierno implementará el programa de Reunificación Familiar, para que familias de migrantes puedan reencontrarse con sus seres queridos, también presen-

tó el programa 2 x 1 para seguir fortaleciendo las obras que benefician a la comunidades del municipio.

En este acto acudieron los diputados del PRI, Gustavo Cárde-

nas Monroy, Iván Esquer, Ricardo Aguilar Castillo, Eduardo Zarzosa y Braulio Alvarez Jasso y la diputada de Acción Nacional, Leticia Zepeda Martínez.



► En San José del Rincón, Alejandra del Moral se reunió con grupos indígenas. Foto Especial